
問
●暫定税率と青部バイパス
●耕作放棄茶園を憂慮
●てん茶事業の頓挫と今後のてん茶の展開

を
注
い
で
く
だ
さ
い
ま
し

た
関
係
者
、
と
り
わ
け
出

品
者
の
熱
意
と
御
苦
労
に

敬
意
を
表
す
る
も
の
で
ご

ざ
い
ま
す
。
さ
て
、
今
年

の
茶
業
は
非
常
に
厳
し
い

環
境
に
置
か
れ
、
肥
料
代
、

重
油
代
等
生
産
コ
ス
ト
の

上
昇
圧
力
の
狭
間
で
生
産

家
は
悲
壮
感
を
抱
い
て
い

る
状
況
で
す
。
現
状
を
ど

の
よ
う
に
捉
え
て
い
る
か

お
伺
い
し
ま
す
。

町
長　

町
内
か
ら
の
出
品

は
11
点
が
予
定
さ
れ
て
お

り
ま
す
。
熊
本
県
で
の
全

品
結
果
に
大
い
に
期
待
さ

れ
る
と
こ
ろ
で
あ
り
ま
す
。

川
根
茶
の
ブ
ラ
ン
ド
力
の

向
上
に
、
今
後
と
も
取
組

ん
で
ま
い
り
た
い
。
一
番

茶
は
短
期
集
中
型
で
共
同

製
茶
工
場
等
か
ら
推
計
で

量
は
前
年
比
101
％
金
額
は

質
問　

4
月
の
暫
定
税
率

失
効
に
よ
る
川
根
本
町
内

の
道
路
建
設
等
へ
の
影
響

を
お
伺
い
し
ま
す
。

町
長　

当
初
予
算
ベ
ー
ス

で
の
影
響
額
を
推
計
す
る

と
、
4
月
の
1
ヶ
月
で
は

約
350
万
円
の
減
収
が
予
想

さ
れ
ま
す
。
国
に
お
い
て

こ
れ
ら
の
減
収
に
つ
い

て
は
、
最
終
的
な
減
収
額

の
確
定
な
ど
を
踏
ま
え
て
、

補
て
ん
措
置
を
検
討
し
て

い
き
た
い
と
の
考
え
が
示

さ
れ
て
お
り
ま
す
。
今
後

と
も
こ
う
し
た
影
響
が
出

な
い
よ
う
、
町
と
し
て
要

望
、
意
見
を
述
べ
て
い
き

た
い
と
考
え
て
お
り
ま
す
。

質
問　

町
民
の
関
心
は
青

部
バ
イ
パ
ス
で
あ
ろ
う
と

思
い
ま
す
。

町
長　

当
町
の
最
優
先
事

業
で
あ
り
ま
す
の
で
、
早

期
に
完
成
す
る
よ
う
、
国
、

県
に
対
し
ま
し
て
今
ま
で

以
上
に
要
望
し
て
ま
い
り

た
い
。
24
年
度
中
で
完
成

す
る
と
認
識
し
て
い
ま
す
。

質
問　

質
問
の
前
に
第
62

回
全
国
茶
品
評
会
に
出
品

の
た
め
に
全
力
、
全
神
経

95
％
近
年
大
変
厳
し
い
状

況
が
続
い
て
い
る
も
の
と

認
識
し
て
お
り
ま
す
。

質
問　

川
根
本
町
内
耕
作

放
棄
茶
園
は
ま
さ
に
地
域

の
価
値
を
下
げ
る
も
の
で

あ
り
、
町
長
の
思
い
を
お

伺
い
し
ま
す
。

町
長　

高
齢
化
あ
る
い
は

茶
価
の
低
迷
と
い
う
こ
と

で
農
家
個
人
に
管
理
を
ゆ

だ
ね
る
、
責
任
を
負
わ
せ

る
こ
と
は
、
も
う
限
界
が

き
て
い
る
と
感
じ
て
お
り

ま
す
。
大
き
な
問
題
で
あ

り
、
集
団
営
農
方
式
、
地

域
づ
く
り
事
業
等
連
動
し

な
が
ら
茶
業
の
振
興
に
取

組
ん
で
い
き
た
い
と
考
え

て
お
り
ま
す
。

産
業
課
長　

耕
作
放
棄
地

面
積
は
約
12
㌶
で
す
。

質
問　

て
ん
茶
・
粉
末
生

産
設
備
建
設
中
止
に
つ
い

て
、
3
月
議
会
で
町
当
局

の
こ
の
事
業
に
対
す
る
意

気
込
み
と
事
業
計
画
説
明

を
信
頼
し
た
議
会
の
一
人

と
し
て
、
誠
に
遺
憾
に
思

う
と
こ
ろ
で
あ
り
ま
す
。

町
長　

基
本
的
に
は
事
業

実
施
者
の
申
し
出
に
よ
り

中
止
に
な
り
ま
し
た
。
町

と
し
て
も
大
変
反
省
し
て

い
お
り
ま
す
し
、
私
も
遺

憾
に
感
じ
て
お
り
ま
す
。

今
後
補
助
事
業
推
進
に
当

た
っ
て
は
事
業
計
画
、
設

立
推
進
等
合
意
形
成
や
内

容
の
精
査
を
し
っ
か
り
し

て
い
き
た
い
と
考
え
て
ま

す
。

質
問　

今
後
の
展
開
は
。

町
長　

今
回
の
一
連
の
い

き
さ
つ
を
反
省
し
な
が
ら

て
ん
茶
事
業
が
次
年
度
以

降
展
開
で
き
、
そ
れ
が
川

根
地
域
の
茶
業
の
振
興
に

つ
な
が
る
よ
う
努
め
て
い

く
事
が
行
政
の
責
任
の
一

小籔侃一郎議員

町内耕作放棄茶園

○青部バイパスは24年度中完成と認識
○茶園を守っていく仕組みづくりが必要
○大変遺憾に思う、次年度以降展開し、
　茶業振興を図る

答

端
で
あ
る
と
も
考
え
て
お

り
ま
す
。
今
後
共
や
る
気

の
あ
る
町
民
、
職
員
が
萎

縮
す
る
こ
と
な
く
取
組
ん

で
い
き
た
い
と
考
え
て
お

り
ま
す
。

青部バイパス

一 般 質 問
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